

# 144000 Une expérience quantique au service de notre Unité

Soumis par Administrateur  
02-02-2007

Nous vous proposons de participer à cette expérience de la Conscience Humaine en évolution, unissant science et spiritualité laïque.

C'est un défi offert à toutes celles et ceux qui aiment, espèrent et croient dans ce qu'il y a de bon en l'Humain, ceux et celles qui respectent la Nature et la Terre.

C'est un appel à la responsabilité et à l'engagement personnel par une action simple et concrète.

C'est un vœu de manifestation et de transformation collective au-delà de toute croyance.

C'est un acte politique pour citoyen du monde. Par définition notre action vise à l'intégration de l'ensemble de l'Humanité, incluant toutes les croyances, point de vue et confessions, confiant que la Conscience et la Vie régulent avec justesse cet ensemble, prenant en compte le libre-arbitre.

C'est un choix : celui de croire qu'un groupe nécessaire et suffisant d'humains peut influencer positivement et puissamment sur l'ensemble de l'Humanité.

C'est un rêve d'enfant, celui d'un Nouveau Monde possible, en gestation, fraternel, libre, spirituel, conscient et relié au Tout.

Se sera une réalité car nous le décidons, une réalité si vous le décidez.

C'est un nombre symbolique, un signe du temps qui est aussi relatif. En réalité nous sommes beaucoup plus à souhaiter le changement. Il ne représente donc qu'une masse critique.

Une aventure humaine. Êtes-vous prêts à essayer ?